

Paket Harga sistem Parkir Manless

berikut adalah deskripsi untuk masing-masing paket sistem parkir \”MSM\” berdasarkan spesifikasi yang Anda berikan:

Paket Manless Standar (Harga: Rp.87jt)

Paket Manless Standar merupakan solusi parkir otomatis yang memungkinkan akses kendaraan dengan menggunakan M Gate BLDC. Sistem ini secara otomatis mengontrol palang parkir dengan fitur LED yang memberikan indikator kepada pengemudi. Meskipun tidak mendukung pengenalan plat kendaraan, paket ini menyediakan pilihan pembayaran tunai. Fitur-fitur manajemen, pemberitahuan, dan reservasi parkir tidak didukung dalam paket ini. Namun, Anda tetap dapat merekam transaksi dan menghasilkan laporan pendapatan serta administrasi lainnya.

Paket Manless Semi Cashless (Harga: Rp.120jt)

Paket Manless Semi Cashless adalah solusi parkir otomatis yang lebih canggih. Seperti paket sebelumnya, menggunakan M Gate BLDC untuk mengontrol palang parkir. Sistem ini mendukung pengenalan plat kendaraan, memungkinkan penggunaan mode pembayaran tunai dan non-tunai. Palang parkir dilengkapi dengan fitur LED untuk memberikan petunjuk kepada pengemudi. Paket ini juga mendukung manajemen slot parkir, pemberitahuan laporan melalui WhatsApp, serta reservasi parkir. Fitur-fitur ini memberikan kenyamanan dan fleksibilitas tambahan kepada pengguna.

Paket Manless Cashless (Harga: Rp.160jt)

Paket Manless Cashless adalah solusi parkir paling lengkap yang ditawarkan oleh MSM. Menggunakan M Gate BLDC untuk

mengontrol akses, paket ini menyertakan pengenalan plat kendaraan untuk keamanan dan kenyamanan yang lebih tinggi. Sistem ini hanya mendukung pembayaran non-tunai, yang membuatnya lebih terintegrasi dengan kemajuan teknologi pembayaran saat ini. Palang parkir dengan fitur LED masih ada untuk memberikan panduan kepada pengemudi. Paket ini juga mencakup fitur-fitur seperti manajemen slot parkir, pemberitahuan laporan melalui WhatsApp, reservasi parkir, dan integrasi dengan perangkat mobile. Pendeteksian manual, pemilihan jenis kendaraan melalui kamera, dan rekam log transaksi juga termasuk dalam paket ini. Fitur administrasi laporan lengkap dan kemampuan untuk menyesuaikan fitur sistem membuatnya menjadi pilihan yang komprehensif.

Harap diingat bahwa biaya instalasi belum termasuk dalam deskripsi ini. Paket-paket tersebut dirancang untuk memenuhi kebutuhan dan preferensi berbeda dalam mengimplementasikan sistem parkir otomatis MSM.

Sistem Parkir MSM – Spesifikasi Fitur

Fitur	Manless Standar	Manless Semi Cashless	Manless Cashless
Paket Harga	Rp.87jt	Rp.120jt	Rp.160jt
Jenis Barrier Gate	M Gate BLDC	M Gate BLDC	M Gate BLDC
Jenis Sistem	Otomatis	Otomatis	Otomatis

Pengenalan Plat Kendaraan	Tidak	Tidak	Ya
Mode Pembayaran Tunai	Ya	Ya	Tidak
Mode Pembayaran Non Tunai	Tidak	Ya	Ya
Palang Parkir LED	Ya	Ya	Ya
Manajemen Slot Parkir	Tidak Support	Tidak Support	Support
Pemberitahuan Laporan By WA	Tidak Support	Support	Support
Reservasi Parkir	Tidak Support	Support	Support
Integrasi Mobile	Tidak Support	Support	Support
Pendeteksian Manual	Tidak Support	Tidak Support	Support
Camera Pembeda Jenis Kendaraan	Tidak Support	Support	Support
Rekam Log Transaksi	Ya	Ya	Ya
Administrasi Laporan Pendapatan, Member, Tamu, Volume Kendaraan	Ya	Ya	Ya
Customise Fitur	Tidak	Ya	Ya
Sharing API	Tidak	Tidak	Ya
Web Monitoring Akses	Tidak	Tidak	Ya

Catatan: Biaya tambahan untuk tipe Barrier Gate PMSM tergantung pada jenisnya, yaitu 7jt untuk Heavy Duty dan 20jt

untuk Tol Gate.